

Rétrospective des opérations de construction d'AMU

Review of AMU's construction operations

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.
Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.

Rénovation de l'ensemble des extérieurs sur le site Schuman à Aix-en-Provence

Renovation of the entire exterior on the Schuman site in Aix-en-Provence

Ce projet a permis de créer :

- > La « Place de la Connaissance », nouvel espace de travail collaboratif composé d'une roseraie.
- > La Promenade dite « La Voyale », qui constitue le lien unificateur entre la faculté de droit et la faculté de lettres.
- > La « rue intérieure et le porche », véritable connexion entre la Voyale et les patios regroupant des fonctions essentielles pour le campus et la faculté de lettres.

Ce projet a été réalisé par TANGRAM entre 2015 et 2019.

This project has created :

- > The 'Place de la Connaissance', a new connected collaborative work space with a rose garden
 - > The Promenade known as 'La Voyale', which constitutes the unifying link between the Faculty of Law and the Faculty of Arts.
 - > The 'interior street and porch', a real connection between La Voyale and the patios, which group together essential functions for the campus and the Faculty of Arts.
- This project was carried out by TANGRAM between 2015 and 2019*



Rejoignez le réseau !
Join the network !



Financements

Financing

11 millions euros
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille
Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier